

## 南宇和病院見学ツアーを開催しました！

県立中央病院の研修医に「愛南町の魅力や地域医療のすばらしさ」を知ってもらうため、7月23日・24日に南宇和病院見学ツアーを開催しました。初日は、当院の鶴岡院長が病院紹介を行い、続いて、愛南町清水町長に愛南町の風土や産物などをご紹介いただきました。



鶴岡院長による説明

その後、別室に隠れていた愛南町キャラクター「なーしくん」が登場すると会場は一気に盛り上がりました。



なーしくんと

みんな笑顔で記念写真を撮った後は、研修再開し、当院医師が地域医療に関する取組みや愛南町ならではの症例を紹介しました。



長野所長による講義

続いて、御荘診療所の長野<sup>ひろ</sup>敏<sup>とし</sup>所長に「精神科医療と地域生活」をテーマにご講演をいただきました。

患者さんを閉じ込めるのではなく、一緒に生きていく。一般的な作業療法を行うのではなく、農作業や生活の中での普通の動作を作業療法と考え、取り組んでいるというお話に感動した研修医が多かったようです。

翌日は、松本クリニックの松本<sup>つよし</sup>毅<sup>よし</sup>院長に「他職種による退院時カンファレンス」の体験研修を行っていただきました。当

院の医師、看護師、リハビリ、また、地域のケアマネ、訪問介護、調剤薬局など多くの方々にもご協力いただきました。その後、研修医も参加し、地域医療の中でしかできない経験をさせていただきました。研修医からは、「貴重な経験ができた。来年、研修にきたい。」「自分も心ある医療に取り組みたい」というご意見をいただきました。ご協力いただきました皆様方、ありがとうございました。



正面中央が松本院長